

Flassans : un challenge Jean-Pierre Ducournau pour les minots



Les U6/U7 Flassans-Gonfaron.

(Photos Gil)



Les U6/U7 de Rocbaron-Sainte Anastasie.

Samedi, les jeunes footballeurs des catégories U6 à U9 se sont retrouvés au stade Ricord pour un tournoi disputé dans un réel esprit sportif pour le premier challenge Jean-Pierre

Ducournau (conseiller municipal), transporteur bien connu au village et sponsor généreux pour cette belle jeunesse. Dix équipes U6/U7 et autant en U8/U9 ont montré un superbe football. Les ren-

contres se sont ainsi succédé sur un bon rythme, grâce à une organisation sans faille autour du président Bruno Dujancourt et du vice-président Jean-Claude Comba, entourés des dirigeants.

Côté logistique, frites, merguez, saucisses ont notamment été servies par l'équipe de bénévoles, bon pied bon œil à quelque cent gamins affamés et leurs parents venus des villages voisins. Cha-

que joueur est reparti avec un magnifique trophée et les deux meilleurs gardiens ont reçu une belle récompense.

GIL



Les U6/U7 Carnoules-Camps.



Les U8/U9 et les féminines de Gonfaron/Le Cannet.